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PROTOKOLL DER 40. GENERALVERSAMMLUNG DES BEAGLE CLUB SCHWEIZ 

12. Juli 2020, 10.00 Uhr im Gasthof Zum Schützen, 5000 Aarau 

Anwesende: 45 stimmberechtigte Clubmitglieder und 2 Gäste 

Ehrenmitglieder: Margrit Martegani, Silvia Weber-Martegani 

Zuchtkommission: Silvia Weber-Martegani, Margrit Martegani, Denise Wegmann, 
Toni Mühlemann, Janine Baumann 

Vorstand und Funktionäre: Jürg Leuthold, Claudia Fluor, Lotti Merz, Corinne Bucher, 
Sabrina Le Donne, Hannegreth Hafner 

Entschuldigungen: Ehrenmitglieder: Liz und Arthur Wegmann, Bruno Rabe, 
Rosmarie Treichler, Jürgen Berwing 
Vorstand: Stephanie Torge 
sowie diverse Clubmitglieder 

Sitzungsleitung: Claudia Fluor, Vizepräsidentin 

Protokoll: Hannegreth Hafner 

 

1. ERÖFFNUNG DER GENERALVERSAMMLUNG 

1.1 Begrüssung 

Die Vizepräsidentin Claudia Fluor heisst alle herzlich willkommen, insbesondere die anwesenden 
Ehrenmitglieder und die Gäste. 

Die für den 21. März 2020 geplante Generalversammlung musste wegen der Corona Pandemie 
verschoben werden. Nach Lockerung des Versammlungsverbots konnte nun wieder fristgerecht 
eingeladen werden. 

Nachdem der Präsident Jürg Leuthold im Januar 2020 einen Autounfall erlitten hatte, führte Claudia 
Fluor als Vizepräsidentin statutenkonform den Beagle Club Schweiz weiter. Sie dankt ihren 
Kolleginnen im Vorstand für die Unterstützung. Ebenso allen Beteiligten, die zum guten Gelingen der 
Beagle News 1/2020 beigetragen haben. 

Sie weist daraufhin, dass Tonaufnahmen nicht erlaubt sind.  
Sie erwähnt, dass das Kontaktverbot, welches am 2. Februar 2020 von Seiten des Prädienten erlassen 
wurde, bis heute nicht aufgehoben wurde. 

1.2 Feststellen der Beschlussfähigkeit 

Es sind 45 stimmberechtigte Mitglieder und 2 Gäste anwesend, damit ist die Generalversammlung 
beschlussfähig. 

Die Versammlung erhebt sich zu einer Gedenkminute für unser verstorbenes Mitglied Walter Sutter. 

Die Traktandenliste wurde fristgerecht an die Mitglieder verschickt und auf der Homepage publiziert. 
Die Einladung zur GV wurde in der Februarausgabe des HUNDE publiziert. Durch die Verschiebung 
der GV hat sich die Traktandenliste nicht verändert. 

Es werden keine Änderungen gewünscht. 
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1.3 Wahl der Stimmenzähler 

Als Stimmenzähler werden Martina Leutenegger, Andreas Lochmann und Martin Arnold ohne 
Gegenstimme gewählt. 

1.4 Wahl eines Tagesaktuars/Protokollführers 

Der Vorstand schlägt Hannegreth Hafner vor. Sie wird von der Versammlung ohne Gegenstimme bei 
einer Enthaltung gewählt. 

2. GENEHMIGUNG DES PROTOKOLLS DER 39. GENERALVERSAMMLUNG VOM 24. MÄRZ 2019 

Das Protokoll der letztjährigen Generalversammlung wurde in den Beagle News 1/2019 publiziert.  

Es werden keine Änderungen oder Ergänzungen verlangt. 

Das Protokoll wird von der Versammlung ohne Gegenstimme bei 4 Enthaltungen genehmigt.  
Claudia Fluor dankt der Verfasserin Hannegreth Hafner. 

3. GENEHMIGUNG DER JAHRESBERICHTE 2019 

3.1 Jahresbericht des Präsidenten 

Der Präsident Jürg Leuthold hat einen Bericht geschrieben und per Post an alle Mitglieder verschickt. 
Der Vorstand ist erstaunt über diesen Alleingang und hat eine Gegendarstellung verfasst. 

Die Vizepräsidentin Claudia Fluor fragt, ob alle den Bericht des Präsidenten erhalten haben oder ob 
sie ihn vorlesen soll. Dies wird nicht gewünscht. Daher schickt sie sich an, die Gegendarstellung der 
übrigen Vorstandsmitglieder zu verlesen. Ein Mitglied meldet sich zu Wort und meint, das sei nicht 
nötig. Daraufhin stimmt die Generalversammlung als oberstes Organ darüber ab und entscheidet 
sich mit 39 Ja-Stimmen, bei 3 Nein-Stimmen und 3 Enthaltungen dafür, die Gegendarstellung 
anzuhören. 

Claudia Fluor verliest eine ausführliche Zusammenfassung der Geschehnisse im vergangenen 
Vereinsjahr. 

Jürg Leuthold hat mit einer Gegendarstellung gerechnet und bekräftigt das Kontaktverbot. Er 
respektiert die Gegendarstellung, gesteht, dass er Sitzungen ausfallen liess, weist aber darauf hin, 
dass er die Rücktrittsabsichten von Silvia Weber nicht verbreitet habe. Seinen Autounfall erlitt er auf 
der Heimkehr von einer Sponsoring Sitzung mit Royal Canin, wo er für den BCS einen finanziell 
interessanten Sponsoring Vertrag vorberaten hatte. Er dankt, dass ihm die Verantwortung 
abgenommen wurde, als er aus gesundheitlichen Gründen nicht in der Lage war, den Verein zu 
führen. Den eingeschriebenen Brief an Sabrina Le Donne mit Kopie an Claudia Fluor habe er im 
Auftrag von Clubmitgliedern gesandt. Das sei nicht als Angriff auf Sabrina Le Donne gemeint. 

Ein Mitglied fragt, warum der Präsident einen solchen Bericht verschickt, wenn der Vorstand 
funktioniert und im Sinn des BCS gearbeitet wird. Er bittet, zum Wohl des Clubs und für den Beagle 
die Intrigen beizulegen und gemäss Traktandenliste weiterzufahren. 

Jürg Leuthold antwortet, man sollte auch Rechnung und Budget vorher verschicken, damit sich die 
Mitglieder vorbereiten können. 

Die Kassierin Corinne Bucher hat festgestellt, dass die Mitglieder verwirrt waren und findet es 
schade, wenn man mit einem solchen Alleingang Austritte provoziert. 

Verschiedene Mitglieder melden sich zu Wort und weisen darauf hin, dass es doch die Aufgabe des 
Clubs sei, die Rasse zu fördern, dass sie sich eine gute Stimmung wünschen, dass man Spass mit den 
Beagles haben und sich mit Gleichgesinnten treffen möchte. Dass die Streitigkeiten die Mitglieder 
nicht interessieren und man den Rücktritt von Jürg Leuthold akzeptieren und die Vakanz besetzen 
soll. 
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Margrit Martegani weist darauf hin, dass die Mitglieder im Vorstand hart arbeiten und ihre Freizeit 
opfern für die Sache Beagle. Sabrina Le Donne hat die Anlässe super gemacht. Alle Mitglieder und 
Funktionäre seien gewählt worden und die Zusammensetzung des Vorstandes wechsle naturgemäss. 

Nach diesen Diskussionen verliest Claudia Fluor den Jahresbericht 2019 für den Beagle Club Schweiz.  
Dieser wird auch in den Beagle News 2/2020 publiziert.  
Die Versammlung genehmigt den Jahresbericht mit 31 Ja-Stimmen, bei 8 Nein-Stimmen und  
5 Enthaltungen.  

3.2 Jahresbericht der Zuchtwartin 

Silvia Weber-Martegani berichtet über das Zuchtgeschehen und zeigt Grafiken zu den Entwicklungen 
in den letzten Jahren betreffend Anzahl Würfe, Wurfstärke und zu Erbfehlern und Farbverteilung im 
Jahr 2019. 

Es war ein ruhiges, aber erfolgreiches Jahr. In neun Würfen wurden 50 Welpen geboren; 48 Welpen 
wurden aufgezogen. Die durchschnittliche Wurfstärke war mit 5,6 Welpen sehr hoch. Allerdings 
hatten wir seit 1998 nie mehr so wenige Würfe in einem Jahr. Das hat vielerlei Gründe.  

Die Zuchtwartin freut sich, dass sechs Deckrüden aus dem Ausland zum Einsatz kamen. Dadurch wird 
der Genpool erweitert. Sie dankt den Züchtern. 

Die Frühjahrsankörung 2019 wurde mangels Anmeldungen abgesagt. Dafür wurden im Herbst 2019 
zehn Hunde (5 Rüden, 5 Hündinnen) auf ihre Zuchttauglichkeit geprüft. Ein Rüde wurde 
zurückgestellt.  

Der Zuchtwartbericht 2019 wird mit 37 Ja-Stimmen, bei 1 Nein-Stimme und 5 Enthaltungen 
genehmigt. 

4. JAHRESRECHNUNG 2019 

4.1 Genehmigung der Jahresrechnung 

Die Kassierin Corinne Bucher erläutert die Jahresrechnung. 
Die Rechnung 2019 schliesst mit einem Verlust von Fr. 184.47 ab. 
Per 01.01.2020 beträgt das Vermögen des Beagle Club Schweiz Fr. 17‘820.06. 

4.2 Bericht der Revisoren 

Die Revisoren Gerald Hiris und Frank Steiger haben die übersichtlich und vorbildlich geführte 
Rechnung geprüft und in Ordnung befunden.  
Frank Steiger verliest den Revisorenbericht. Die Revisoren verdanken die professionelle Buchführung 
und schlagen Annahme und Entlastung des Vorstandes vor. 

Die Jahresrechnung wird mit folgendem Abstimmungsresultat angenommen: 
44 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 1 Enthaltung 

Claudia Fluor dankt Corinne Bucher und den Revisoren für ihre Arbeit. 

4.3 Entlastung des Vorstandes (Dechargeerteilung) 

Der Vorstand hat seine Pflichten und Geschäfte statutengemäss erledigt. Die Entlastung für den 
Vorstand wird mit folgendem Abstimmungsresultat erteilt: 
30 Ja-Stimmen, 15 Nein-Stimmen, 0 Enthaltungen 
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5. BUDGET 2020 

5.1 Genehmigung des Budgets für das laufende Vereinsjahr 

Die Kassierin Corinne Bucher erläutert das ausgeteilte Budget für das laufende Vereinsjahr. 
Das Budget wurde anfangs Jahr erstellt, vor Ausbruch der Corona Pandemie und sieht einen 
grösseren Beitrag für das Jubiläum vor.  
Die Kassierin hofft, dass die Mitgliederzahlen wieder steigen werden. 
Das Budget sieht einen Ausgabenüberschuss von Fr. 140.00 vor. 

Jürg Leuthold fragt, ob das Royal Canin Sponsoring schon enthalten sei. Margrit Martegani anwortet, 
dass der Entwurf des Sponsoring Vertrages noch Fragezeichen enthalte. Die Mitglieder sollten keine 
Verpflichtungen eingehen müssen. Nicht alles, was mündlich besprochen wurde, sei im Vertrag 
enthalten. Der Vertrag ist noch nicht unterzeichnet und der Sponsoringbetrag nicht budgetiert. 

Das Budget wird genehmigt mit folgendem Abstimmungsresultat: 
34 Ja-Stimmen, 2 Nein-Stimmen, 9 Enthaltungen. 

5.2 Festsetzen der Mitgliederbeiträge 2021 

Der Vorstand beantragt der Versammlung, die Mitgliederbeiträge nicht zu verändern: 

- für Erstmitglieder: Fr. 85.00, Ausland Fr. 95.00 

- für Familienmitglieder: Fr. 35.00 

- C-Mitglieder (bereits in anderer SKG-Sektion Mitglied): Fr. 50.00 

Keine Wortmeldungen oder Ergänzungen.  
Die Mitgliederbeiträge werden genehmigt mit folgendem Abstimmungsresultat: 
42 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 3 Enthaltungen. 

6. GENEHMIGUNG DES TÄTIGKEITSPROGRAMMS 2020 

Das Programm wurde mit der Einladung zur GV versandt. Sabrina Le Donne stellt es kurz vor.  
Das Tätigkeitsprogramm ist auf www.beagleclub.ch unter der Rubrik Agenda aufgeführt.  

Wegen der Corona Pandemie mussten viele Anlässe im ersten Halbjahr 2020 abgesagt werden.  
Wir hoffen, dass die künftigen Veranstaltungen stattfinden können. Für den Spaziergang in Dietikon 
am Sonntag, 16. August 2020 ist die Teilnehmerzahl auf 20 Personen beschränkt. 
Für das Beagle-Weekend am 12./13. September 2020 ist eine Hotelliste auf der Homepage zu finden. 
Es werden für beide Anlässe noch Helfer gesucht, ebenso für die Ankörung am Samstag, 3. Oktober. 
Der Hallau-Spaziergang findet diesmal am Sonntag, 11. Oktober statt. 
Am ersten Sonntag im November treffen wir uns zum traditionellen Spaziergang in Aarberg und am 
Samstag, 14. November 2020 leitet Denise Wegmann einen Erste-Hilfe-Kurs in Unterlunkhofen. 
Der Adventsanlass vom Sonntag, 13. Dezember 2020 findet ebenfalls in der Waldhütte in 
Unterlunkhofen statt. 

Sabrina Le Donne empfiehlt den in Kleindöttingen stattfindenden Beaglespielplatz Aaretal.  
Die genauen Termine finden sich unter www.beaglespielplatz.de. 

Die Vizepräsidentin dankt Sabrina Le Donne für ihr Engagement und ermuntert zum aktiven 
Mitmachen. 

Der Erziehungskurs konnte zweimal stattfinden bevor er wegen der Corona Pandemie unterbrochen 
werden musste. Er wird im Herbst weitergeführt. Claudia Fluor dankt Lotti Merz für ihre Arbeit. 

Das Tätigkeitsprogramm 2020 wird genehmigt mit folgendem Abstimmungsresultat: 
43 Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen, 1 Enthaltung. 
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Claudia Fluor hofft, dass die Clubsiegerschau wie geplant durchgeführt werden kann. Wegen der 
Corona-Unsicherheit musste der englischen Richterin Jil Peak abgesagt werden. An ihrer Stelle wird 
Hansjörg Haldimann richten. 

7. WAHLEN (AUSSERORDENTLICHES WAHLJAHR) 

7.1 Präsident (Neuwahl) 

Der Präsident Jürg Leuthold hat am 31.12.2019 seinen Rücktritt per GV 2020 bekannt gegeben und 
sich nach seinem Unfall aus gesundheitlichen Gründen aus der Leitung des Clubs genommen. 

Gemäss Vereinsrecht ging die Führung des Clubs an die Vizepräsidentin Claudia Fluor über. 

Margrit Martegani weist darauf hin, dass die nächsten regulären Wahlen im Frühling 2021 
stattfinden und die Vakanz besetzt werden muss. Der Vorstand schlägt Sabrina Le Donne zur Wahl als 
Präsidentin vor. 

Sabrina Le Donne ist seit 2017 für das Ressort „Anlässe und Spaziergänge“ im Vorstand tätig und 
organisiert und koordiniert sehr kompetent und mit Begeisterung. Sie kennt die Abläufe und 
Aufgaben im Vorstand und kann Stabilität reinbringen. 

Sabrina Le Donne stellt sich kurz vor: 
Sabrina Le Donne wohnt zusammen mit ihrem Ehemann, ihrem Beagle und ihrer Katze in 
Schleitheim. Sie ist gerne in der Natur. Sie arbeitet als Leiterin Technische Konstruktion in einer 
Industriefirma. Mitarbeiterführung und Kundengespräche gehören zu ihrem Alltag und machen ihr 
Spass. Sie organisiert gerne und hat die Ausbildung zur Eventmanagerin abgeschlossen (Thema der 
Diplomarbeit: Sponsoringkonzepte in Vereinen).  
Erfolgreich den Verein führen, termingerecht die Geschäfte erledigen, Zufriedenheit der Mitglieder 
und gute Zusammenarbeit sind ihre Ziele. 

Sabrina Le Donne wird mit 24 Ja-Stimmen, 16 Nein-Stimmen und 5 Enthaltungen gewählt und  
erklärt Annahme der Wahl.  
Claudia Fluor gratuliert ihr mit den Worten: Wir wollen vorwärts schauen für den Beagle. 

7.2 Aktuar (Neuwahl) 

Stefanie Geiger hat am 28. Januar 2020 ihren sofortigen Rücktritt als Aktuarin bekannt gegeben. Der 
Vorstand wählte Hannegreth Hafner als Aktuarin ad interim und schlägt sie nun der Versammlung zur 
Wahl vor. 

Ein Mitglied will wissen, warum sie an der GV 2019 zurückgetreten sei und sich jetzt wieder zur Wahl 
stelle. Sie antwortet, dass eine Zusammenarbeit mit dem neuen Präsidenten für beide schwierig 
gewesen wäre, „weil sie das Heu nicht auf derselben Bühne hätten“. Zur erneuten Wahl stelle sie 
sich, weil ihr der Beagle und sein Rasseclub sehr am Herzen liegen. 

Hannegreth Hafner wird mit 34 Ja-Stimmen, 2 Nein-Stimmen und 9 Enthaltungen gewählt und nimmt 
die Wahl an. 

Margrit Martegani hat für jede ihrer Kolleginnen im Vorstand ein wunderschönes Blumen-
arrangement mitgebracht und überreicht sie als Dankeschön für die geleistete Arbeit. 
Vielen herzlichen Dank für diese aufmerksame, liebenswürdige Geste. 
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8. ANTRÄGE 

8.1 Anträge der Mitglieder 

Von Seiten der Mitglieder wurden keine Anträge eingereicht. 

8.2 Anträge des Vorstandes 

Der Vorstand/die Zuchtkommission haben keine Anträge gestellt. 

9. EHRUNGEN 

Es stehen keine speziellen Ehrungen an. 

10. VERSCHIEDENES 

10.1 Diverse Mitteilungen 

Wie in der Beagle News 1/2020 erwähnt, kann das Jubiläum 40 Jahre Beagle Club Schweiz in diesem 
Jahr wegen der Corona Pandemie nicht gefeiert werden. Wir hoffen, dass dies 2021 möglich sein 
wird. Wir werden jedoch am 12./13. September 2020 ein Beagleweekend mit Plausch Military und 
Clubsiegerschau durchführen. Anmeldeformulare wurden an alle Mitglieder versendet und sind auf 
der BCS-Homepage abrufbar. Dort finden sich auch eine Hotelliste und ein Helferaufruf. 
Anmeldungen für die Clubsiegerschau nimmt Claudia Fluor per Mail oder Brief entgegen. 

Die Vizepräsidentin bittet alle, den Mitgliederbeitrag fristgerecht zu bezahlen, damit dem Club 
zusätzliche Kosten erspart bleiben. 

10.2 Umfrage / Beiträge und Bemerkungen von Mitgliedern 

Der scheidende Präsident Jürg Leuthold dankt Claudia Fluor für die souveräne Führung der 
Versammlung. 
Er dankt allen, die sich gemeldet und positiv auf seinen Bericht reagiert haben. Er ruft dazu auf, 
gradlinig und ehrlich zu bleiben und wünscht allen gute Gesundheit und viel Freude mit ihren 
Beagles. 

Datum und Ort der nächsten Generalversammlung werden zu einem späteren Zeitpunkt bekannt 
gegeben. 

Claudia Fluor dankt ihren KollegInnen im Vorstand und der Zuchtkommission für die gute 
Zusammenarbeit.  

Sie dankt den Mitgliedern für das Erscheinen und die Unterstützung bei ihrer ersten GV-Leitung. 

Es werden keine Einwände zur Führung der Versammlung gemacht. 

Mit der Einladung zum Apéro schliesst die Vizepräsidentin die Versammlung um 12.30 Uhr. 

 

 

Für das Protokoll: 

Arch, 20. Juli 2020 

 

 

Hannegreth Hafner 

 


